
Hertha BSC
Beitrag von „elfmeter“ vom 19. Mai 2008, 12:24

Zitat von Andreasson 

genau so siehts aus!
aber wie kam die entscheidung für hertha eigentlich zustande?
streichholz ziehen oder war der diedda h. höchstbietender? 

Nee, als Hauptstadtklub wird man da automatisch hin(ver/ge)schoben 
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